

Image not found or type unknown



Responsabilité pénale et pécuniaire du chef d'entreprise pour les PV excès de vitesse de ses salariés

publié le 15/05/2011, vu 3693 fois, Auteur : [Cabinet GC](#)

Responsabilité pénale et pécuniaire du chef d'entreprise pour les PV excès de vitesse de ses salariés

Une grande partie du contentieux des infractions à la circulation routière concerne les responsables légaux des sociétés. Ces derniers sont souvent confrontés à la problématique des excès de vitesse constatés par contrôle automatisé, commis par leurs salariés.

En tant que titulaire du certificat d'immatriculation, le titulaire du certificat d'immatriculation est [[Lire la suite sur la responsabilité des chefs d'entreprise](#)]

ou

<http://www.avocat-gc.com/permis/blog/2-news/47-110411-responsabilite-des-chefs-dentreprise-pour-les-pv-de-vitesse-des-salaries>